



## 1 コーヒーを始めたワケ。 喫茶ブーム全盛! 家庭需要口づкцион。

僕は18歳の時に店を始めたんですけど、昭和50年代の喫茶ブームにのったんですよ。その前にレストランで働いてて、コーヒーを担当したのがきっかけですね。当時は環境が悪かったですね。だから順調でしたね。最初は

コーヒー豆は仕入れてたんだけど、自分で働いてて、コーヒーを担当したのがきっかけですね。当時は環境が良かつたのですから順調でしたね。

（笑）した。当時から次は家庭用需要が絶対来ると思ってたから、車にコーヒー豆を積んで住宅街を先取り歩いたり、配達サービスもしてましたね（笑）。

## 2 ヒロコーヒーのコーヒーワーク。 生産者も消費者もWin-Winで。

社長が奇しくも同じ名字で、昨年には共に【阪急うめだ本店】に進出、スペシャルティコーヒーの普及に尽力…と、なにかと共通点の多い両店。その紹介の内に税めたる熱き想いを、突撃インタビュー。

# 山本にまかせろ!!

取材・文／シュガール 写真／伊藤菜々子 中垣美沙

店舗名：山本光弘

ある時、誰がどんな風にコーヒーを作ってるのかな？って思つたんですね。出所も生産者も不透明で

## 3 これから自指すぞ。 ビジネスとして成立し 2000年続く店づくり。

コーヒー業界って、あんまりサクセスストーリーがない。なぜ

なん？そういう話はタブーなんかない（笑）。うちちはあと14年で出店総数

35店舗、年商40億が目標です。僕が

考えているのは「2000年以上続く店」。例えはあるコーヒー豆を認証



## 若手オーナーにエール。 先輩経営者から

結果的に、お客様にとっても安心でしね。だからコーヒーを売る事で農地に対する想いは日本の米農家が先祖から受け継いだ土地を大切にすること持りました感じだと感じて、応援せなアカ」と思つたんです。それは結果的に、お客様にとっても安心でしね。だからコーヒーを売る事で農地や生産者に貢献しようと、サステナブル環境配慮型コーヒーをうちのテーマにしました。約10年前のことでしたね。

## 4 もうひさびの山本さん！

コトハレの山本さん！ お忙しい中間です。それをお客さんにもうほんとに喜んでいただけます。だからもう、そんな数字は見ないことにします（笑）。でもホントに5000万円、原材料費が高くなるんですよ。イヤにならじょ笑）だからもう、そんな数字は見ないことにします（笑）。でもホントに



## HISTORY

- 1977年　伊丹市にて【COFFEE HOUSE CLUB】を開業。
- 1987年　2号店【ロゴ咖啡銀坂店】を開店。
- 1988年　法人化。以後、北摂に店舗展開を始める。
- 2001年　コーヒー焙煎工房でJAS認定取得。
- 2006年　【西宮北口店】、【パン工房 麦歳】を開店。
- 2004年　【伊丹いながわ工房】を開設。現在焙煎機は6台。
- 2011年　【大丸梅田店】を開店。
- 2012年　【コーヒーラリー】ヒロ阪急うめだ本店】を開店。

**YAMAMOTO  
MITSUHIRO**

山本光弘  
1959年生まれ。18歳で開業し、それまで「コーヒーショップは成功しない」とされていた住吉町に本舗を開業。情熱家で思い立つらば即行動。決意力が強烈。



## ヒロコーヒー いながわ店

【伊丹・北伊丹】

焙煎工房とケーキ工房を併設するグループの本格的な旗艦店であり、工場見学券が毎月18,000人(1)が訪れる。メガ人気店。飛行機の真上を通る、迫力のテラス席もオススメ。コーヒー豆は、店舗よりオーダーを受けてから焙煎し、その日のうちに出荷する鮮度にこだわるのがボリシー。●伊丹市北  
伊丹5-15-1 072-775-1030 8:00AM~10:30PM 無休

